

### ズーム朝会の話

皆さん、おはようございます。

さて、先週のきらりを紹介します。

一つ目、あいさつがとてもよくできるようになったことです。

代表委員会の担当の人や先生方と毎朝校門であいさつ運動の活動を行ったところ、日がたつにつれ皆さんの方から進んで「おはようございます」と元気にあいさつができるようになってきました。また、廊下でも「こんにちは」と皆さんの方から言ってくれることが増えてきました。

放送委員会が給食の時間に流してくれた「あいさつは魔法の言葉」の歌詞のように、あいさつは本当に元気いっぱいになることができる魔法の言葉だと思いました。

あ…あかるく

い…いつも

さ…さきに

つ…つづけよう

これからも明るい挨拶が響き渡ることを楽しみにしています。

二つ目は5年生が水墨画に挑戦したことです。熱心に取り組み、素敵な作品が出来上がったことを水墨画の先生の方からお褒めの言葉をいただきました。5年生の皆さん、よく頑張りました。

三つ目は6年生が立派な態度で日帰り移動教室を終えられたことです。山梨県立リニアセンター、山梨県立考古博物館・風土記の丘に行ってきました。三小の最高学年、三小の顔として見学の態度がとても立派でした。その上、タブレットを使いこなしている姿を頼もしく思いながら見ていました。

今週もコロナに気を付けて、頑張りましょう！

これから整美委員会からのお知らせがありますので校長先生のお話はこれで終わります。

### 整美委員会から皆さんへ

#### 整美委員会から

- 1 正しい掃き方について
- 2 ほうきの扱い方について
- 3 掃除道具の片付け方について

#### ボランティアのお願い

月曜日と木曜日の中休みに落ち葉はきを手伝ってくれる人を募集しています。ご協力お願いします。



○自分たちで考え、みんなに呼びかけ、自主的に活動できる素敵な子どもたちです。